

### **17.04.2019 – Gartendeko von der Koppel**

Auf der Hofanlage von Heike Hofrichter-Hunting trafen sich am frühen Mittwochabend kreative Landfrauen, um mit Ute Peperkorn und Anette Große-Gödinghaus alte Weidepfähle dekorativ aufzupeppen. Die von Familie Kohmöller (Barkhausen) gestifteten Pfähle hatte Werner Hunting bereits gründlich gereinigt, sodass die Landfrauen ihre ausgewählten, trockenen Pfähle sogleich mittels Olivenöl imprägnierten. Mit pfiffigen Ideen, handwerklichem Geschick, Werkzeugkiste sowie zahlreichen Dekomaterialien standen Ute und Anette auf der geräumigen Diele beratend und helfend zur Seite, so dass die Landfrauen nach Herzenslust an den auserkorenen Holzstelen Dekorationsmöglichkeiten ausprobierten. In kürzester Zeit verwandelten glänzende Metallkugeln, Glasschalen alter Weingläser, rostige Hufeisen, farbenfrohe Naturbänder sowie ein ausgedientes Tränkebecken die ausgedienten Weidepfähle in dekorative Gartenstelen, die jetzt Bueraner Gärten schmücken. Achten Sie mal drauf!